

Estoril. Deutschlands Springreiter sind beim 5-Sterne-CSI in Estoril bisher mit in der Spitze, ohne zunächst einen Topplatz erreicht zu haben.

Die sechste Station der Global Champions Tour im portugiesischen Estoril scheint den deutschen Teilnehmern zu liegen. Bei den bisherigen Springen auf 5-Sterne-Niveau von Parcoursbauer Frank Rothenberger (Bünde) waren sie vorne mit dabei. So in der Prüfung mit Stechen. Hinter dem Schweizer Mannschafts-Europameister Pius Schwizer, der auf dem belgischen Wallach Ulysse siegte und 45.120 Euro einstrich, belegten der Weltcup-Sieger Christian Ahlmann (Marl) auf dem Hengst Taloubet Z den zweiten (30.140 €) und der deutsche Rekordmeister Ludger Beerbaum (Riesenbeck) auf dem Schimmel Coupe de Coeur den dritten Platz (18.660 €). Elf Hundertstelsekunden trennten Ahlmann vom Erfolg, 69 Hundertstel lag Ludger Beerbaum zurück.

Nach ebenfalls fehlerfreien letzten Runden erreichten Luciana Diniz (Portugal) auf Winnymoon (11.810) und Exmeister Philipp Weishaupt (Riesenbeck) auf Souvenir (8.283) die nächsten Plätze. Mit einem Zeitfehlerpunkt belastet im Stechen wurde die Schweizer Team-Europameisterin Clarissa Crotta auf West Side Sechste (5.110).

Ebenfalls das Stechen erreicht hatten Daniel Deußner (Hünfelden) auf Cabreado und Marco Kutscher (Riesenbeck) auf Cornet Obolensky, Deußner wurde durch einen Abwurf Neunter, Kutscher Zehnter (je 2.820 €).

Ahlmann Zweiter - Beerbaum Dritter in Estoril

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Samstag, 02. Juli 2011 um 11:22

Der auf nur auf zwei Tage angelegte CSI mit 5-Sterne-Prüfungen endet am Samstagabend mit dem Großen Preis.